

M&J // *Coré design*

LE LINER : EFFET DESIGN !

Enveloppe souple taillée sur mesure aux dimensions de la piscine et clipsée sous la margelle, le liner est à ce jour la technique d'étanchéité la plus répandue mais également la plus sûre.



Modèle Piscinelle

Les réelles qualités technologiques lui confèrent une grande résistance et une pérennité largement démontrées, même à des températures d'utilisation de plus en plus élevées. La pose sur une moquette traitée anti-bactéries apporte protection et longévité ainsi que confort aux baigneurs. Le liner remplace avantageusement le carrelage puisqu'il est doux au toucher, parfaitement étanche et beaucoup moins cher. Il existe différentes qualités de liner dans le commerce.

Les critères de qualité sont principalement liés à l'épaisseur de la feuille PVC. Elle peut varier de 20 à 85 centièmes de millimètres selon la qualité choisie. Logiquement, plus l'épaisseur est importante et plus le liner est résistant et pérenne. La durée de vie d'un liner de bonne qualité est d'environ 10 ans. Outre l'épaisseur et les traitements éventuels, le choix d'un liner se fait également en fonction de la couleur désirée.

« Les plus classiques et standards sont de couleurs unies mais peuvent aussi reproduire des motifs de mosaïque. Sachant que la couleur du liner donne la couleur de l'eau, le choix de la nuance a toute son importance. »

Le gris et le noir : nouvelle tendance

Plus la couleur du liner est foncée plus elle permet de jouer avec des effets miroir. Si le noir est encore rare, la gamme des gris remporte un grand succès. L'eau prend des tons plus cristallins, et l'effet général est plus doux qu'avec des liners bleus ou verts qui confèrent au bassin un aspect très chromo. De fait le gris - clair ou foncé - convient parfaitement aux piscines design. Ces tons sont également privilégiés lors du choix des carrelages ou des pierres pour les revêtements.



Modèle Piscines Caron

